



Regierungsratsbeschluss vom 23. Oktober 2018

Ausgabenbericht betreffend Bewilligung von Staatsbeiträgen an das Haus der elektronischen Künste Basel (HeK) für die Jahre 2019–2022

P180561

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Präsidialdepartement, und der Stiftung Haus für elektronische Künste Basel für die Jahre 2019–2022 wird unter Vorbehalt der Zustimmung des Grossen Rat genehmigt.

Begründung

Nach einer intensiven Aufbau- und Professionalisierungsphase hat sich das Haus der elektronischen Künste Basel (HeK) in den letzten Jahren erfolgreich als nationales Kompetenzzentrum für Medienkunst positionieren können. Mit qualitativ herausragenden Ausstellungen und Veranstaltungen sowie einem innovativen und vielfältigen Vermittlungsangebot leistet das HeK einen wichtigen Beitrag an die Basler Kulturlandschaft.

